
De: Pablo Alvarez [mailto:palvarez@electrogamez.com]  
Enviado el: Viernes, 01 de Julio de 2011 06:56 p.m. 
Para: Proyecto Hurto Celulares 
Asunto: Comentarios Proyecto Resolucion 
 
Buenas Tardes: 
 
 
Leyendo el proyecto de resolución me permito hacer un comentario sobre un tema que no deja mucha 
claridad. 
 
Nuestra empresa importa celulares fabricados en la china, los cuales tienen doble SIM por lo que 
cuentan con doble IMEI. 
Se podrían presentar problemas al momento en que los usuarios que compren estos teléfonos celulares 
vayan a registrarlos?, al momento de ir a un PRSTM para obtener la línea telefónica van a encontrar en 
teoría alguna dificultad?, los PRSTM cierran las  bandas de los equipos que llevan los usuarios a los que 
les compran las SIM card?. 
 
 
Es importante que tengan en cuenta que en el mercado ya existen teléfonos que tienen espacio hasta 
para 4 sim cards por lo que un mismo equipo contaria con 4 IMEIS. 
 
 
No dejen vacios con este tipo de equipos celulares ya que no solo las marcas  de fabricanctes 
reconocidos son los que están presentes en el mercado sino que empresas que vivimos de la 
comercialización de equipos en proceso de homologación pero con diferentes características como 
varias Sim cards (por ende varios IMEIS). 
 
 
 
Quedo atento a su respuesta sobre este comentario. 
 
Saludos. 
 
Atentamente 
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